

Des dirigeants chinois soulignent les liens entre les partis communistes des deux pays



Beijing, 25 avril (Prensa Latina) - D'importants dirigeants du Parti communiste chinois (PCCh) ont souligné hier les bonnes relations avec le Parti communiste cubain (PCC), les contacts maintenus au plus haut niveau et la contribution à la cause socialiste.

Cai Qui, membre du Comité permanent du Bureau politique du PCCh, a qualifié d'exemplaire le développement de ces liens lors d'une rencontre avec Roberto Morales, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC.

Il a également souligné l'importance de la visite actuelle du dirigeant dans la promotion des liens bilatéraux, exprimant la volonté de la Chine de maintenir son soutien à Cuba au mieux de ses capacités et de faire preuve d'empathie à l'égard des difficultés et des pressions auxquelles l'île est actuellement confrontée.

M. Cai a assuré que Pékin était disposé à promouvoir une coopération mutuellement bénéfique et a réaffirmé son soutien à la lutte de l'île pour sa souveraineté et contre le blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis il y a plus de soixante ans.

Il a également transmis les salutations du secrétaire général du PCCh et président du pays, Xi Jinping, au général d'armée Raúl Castro et au président cubain Miguel Díaz-Canel.

Wang Yi, directeur des affaires étrangères du Comité central du Parti communiste chinois, a notamment évoqué la force du PCC dans la société cubaine et la contribution de La Havane au forum Chine-Celac (Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes), qu'il a décrit comme une plateforme importante pour des interactions mutuellement bénéfiques.

À son tour, M. Morales s'est dit convaincu que le PCCh et le PCC peuvent être une force dynamisante pour les relations entre les deux nations socialistes.

Il a remercié le géant asiatique pour sa position contre le blocus américain et a dénoncé le fait que le renforcement de ce système de sanctions en pleine pandémie de Covid-19 visait à priver le peuple de tout pour susciter l'apathie et le mécontentement.

Il a également réaffirmé le respect de Cuba pour le principe d'une seule Chine et a apprécié le rôle de ce pays dans le contexte international, pour l'équilibre qu'il réalise.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320638-des-dirigeants-chinois-soulignent-les-liens-entre-les-partis-communistes-des-deux-pays>



Radio Habana Cuba